

DU 3 AU 20 AOUT 1975, tous les jours. -/

GERMINY DES PRES .-(45)

HEURE : de 22 H à l'aube  
chaque fois.

TEMOIN PRINCIPAL : Mme France OLIVIA, pianiste compositeur.

LIEU : GERMINY DES PRES, près de CHATEAUNEUF SUR LOIRE.

TEMPS clair, température chaude.

LES FAITS : Le témoin organisait des concerts en AOUT 1975 à GERMINY DES PRES et avait pris l'habitude chaque soir de se promener après dîner avec un couple de Parisiens (que j'ai contacté mais qui ne m'ont pas répondu) et un couple d'Allemands (qui a filmé le phénomène un soir : le témoin principal n'a hélas, pas connaissance de leur adresse).

CHAQUE SOIR, PENDANT 17 JOURS, le témoin a assisté au même phénomène (Cette répétitivité fit baisser son intérêt au fil des jours car rien de nouveau ne se manifestait. Un seul soir, il y eut un événement supplémentaire, comme nous allons le voir plus loin).

Chaque soir donc, apparaissaient 2 OVNI : surgissant du ciel étoilé d'été, les 2 objets se stabilisaient à environ 500 mètres du sol, toujours dans un ordre préétabli : le premier OVNI de couleur rose, se plaçait au-dessus de Saint Martin d'Abbat et le second de couleur jaune blanc très lumineux " très difficile à regarder sans lunettes de soleil " au-dessus de Germiny des Prés.

A part leur différence de couleur, leur forme était identique. Le témoin la décrira comme étant celle d'un "chapeau de curé " avec un faisceau lumineux qui jaillissait du dessus et une alternance de zones d'ombre et de lumière sur la partie inférieure.

Les deux objets décrivaient d'incessants " sauts de puces " en carré puis disparaissaient soudainement vers le ciel, puis revenaient quelques secondes plus tard. Ces départs successifs vers le ciel ont permis au témoin d'apercevoir un autre phénomène : très haut dans le ciel " au niveau des étoiles " des lumières blanches alignées ayant la forme d'un 7 clignotaient dans un ordre non logique. Le témoin est incapable de dire s'il y avait une relation étroite entre les OVNI et ces lumières clignotantes. C'est tout : le même phénomène s'est répété 17 jours avec " monotonie " sauf un soir (vers le 15. 16 Août) où le ballet continu s'est enrichi d'une variante. Du côté droit de l'OVNI jaune blanc est sorti une boule rouge qui s'est dirigée vers la forêt d'Orléans où elle a disparu en semblant atterrir. La boule n'est plus réapparue.

Le témoin est parfaitement digne de foi. Il ne s'intéresse pas aux OVNI et ne donne aucune interprétation de ce qu'il a vu. Il a surtout été surpris par l'indifférence des gens du village qui certains soirs ont assisté au phénomène (Tiens, encore ces lumières). Le témoin a confié son histoire à son frère qui travaille à SACLAY : celui-ci n'a pas été surpris des événements car il a révélé à sa soeur, qu'un OVNI se serait approché il y a quelques années et aurait provoqué des pannes (je n'ai pas plus de précisions). Le phénomène a eu peu d'effets électromagnétiques 1 le témoin a noté, une ou deux fois, une variation d'intensité dans les lampes d'éclairage du chemin, mais sans

liaison directe évidente avec le phénomène.

J'ai noté que l'endroit comprend de nombreux étangs. Je n'ai pu enquêter sur la présence éventuelle de faille.

ENQUETE DE JACQUES MANDORLA.

LDLN N° I73 (Mars 1978) P. 29 ET 30.